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7.  Allumez votre dispositif de sortie d’eau sur la position “marche” et réglez-le au 

     débit d’eau souhaité.

8.  Il y aura une série de clics audibles et le bruleur s'allumera. Veuillez prendre 

     note que le chauffe-eau ne doit pas être exposé à des vapeurs ou des liquides 

     inflammables pendant l'allumage. Si le brûleur ne s’allume pas au bout de 5 

     secondes, éteignez-le et passez à la section “Dépannage”.

9.  Une fois l’utilisation ou le stockage terminés, ouvrez le robinet de vidange 

     (tige cylindrique striée située à côté du robinet d’alimentation en eau) pour 

     assurer la vidange de l’eau.

10.Fermez votre alimentation en gaz.

        12. AVERTISSEMENT: Si la température extérieure est proche de ou 

au-dessous de zéro (32°F/0°C), assurez-vous que le bouchon de vidange 

est ouvert et que de l'eau est évacuée du chauffe-eau portable sans réser-

voir après chaque utilisation afin d'éviter tout dommage interne à l'échan-

geur thermique. Vous devrez également débrancher la conduite d’eau 

sortante pour vous assurer que toute l’eau de l’échangeur thermique est 

drainée. Si vous ne drainez pas correctement votre chauffe-eau portable 

sans réservoir, vous causerez des dégâts d'eau qui peuvent être réparés ou 

non.

Avant d'utiliser le bouchon de vidange

1.  Assurez-vous que le chauffe-eau est débranché de l'alimentation en gaz.

2.  Assurez-vous que le chauffe-eau est débranché de l'alimentation en eau 

     (fermez le commutateur d'alimentation en eau froide).

3.  Placez l'interrupteur de la douche sur “ON”.

4.  Assurez-vous que le tuyau de douche est débranché du chauffe-eau.
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7.  Turn on your water output device to the “on” position and adjust to the desired

     water flow.

8.  There will be a series of audible clicks and the burner will ignite. Please take

     note the water heater must not be exposed to flammable vapors or liquids

     during lighting. Should the burner not ignite after 5 seconds, shut off and go to 

     the “Troubleshooting” section.

9.Upon completion of use or storage, open the drain valve (ribbed cylindrical

     stem next to the water input valve) to ensure draining of water.

10.Turn off your gas supply.

       12. WARNING: If the outside temperature is around or below freezing 

(32 °F/0°C), ensure that the drain plug is opened and water drained from the 

portable tankless water heater after each use to avoid internal damage to 

the heat exchanger. You will also need to unhook the outgoing water line to 

ensure that any water in the heat exchanger is drained. Failure to properly 

drain your portable tankless water heater will cause water heater damage 

which may or may not be reparable.

Before Operate The Drain Plug, Must be

1.  Ensure that the water heater is disconnected from the gas supply.

2.  Ensure that the water heater is disconnected from the water supply (turn off 

     cold water inlet switch).

3.  Turn the shower switch to “ON”.

4.  Ensure that the shower hose is disconnected from the water heater.
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